
第 1735回例会 2024・7・2         ﾆｺﾆｺ 33，000 円  累計 654,950円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間         本橋  源太郎 

 皆様 こんばんは！ 一年間 大変 有難うご

ざいました。今日は、今年度 最終例会です。堤新

亭様の美味しいお料理とお酒 沢山召し上がって

下さいね。 

 

元会員の武蔵野銀行 森田 太栄様から祝電を頂

きました。 

 

本橋源太郎会長様 

２０２３－２４年度 ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰの開催おめ 

 

 

 

                      

でとうございます。本橋会長 一年間本当にお疲れ

様でした。また皆様には二年間お世話になりました。 

ﾊﾟｰﾃｨｰに出席出来ず残念ですが、大宮から所沢西

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞのますますのご発展と、会長はじめ皆様

のご健康ご多幸をお祈りしております。 

金岡年度におきましても、青木支店長ともども武

蔵野銀行をよろしくお願い致します。 

         武蔵野銀行  森田 太栄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■出席報告 

月 日 6/18 

会員数 39 

出席者 34 

入会者数 1 

退会者数 0 

 久保田紳司 

栗原 和明 

 

小久保 昇 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/2  ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/9  ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/16  例会取消 

7/23 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

  夜間例会 於；ﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀン 

7 月会員誕生 

栗原 和明 恒良 裕子 

内野 忍 



 幹事報告                内野 忍 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会報告 

       事業計画・予算（案）の承認 

       会場監督の選任 師岡 友次氏選任 

 席替 月一回程度 

       新年度 7 月２.９日のｸﾗﾌﾞ協議会について  

       ７月 23 日（火）ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ開催 

       40 周年記念式典・・・5 月 25 日（日） 

 ﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ 

 

幹事報告 

◎ ｸﾗﾌﾞの終結並びに脱会のお知らせ 

◎ ﾊｲﾗｲﾄよねやま  vol.291  6月 13日発行 

◎ 第 44回ちびっこﾌｪｽﾃﾊﾞﾙ「わんぱく相撲大会」 

所沢場所に支援のお礼状を頂きました。 

◎ 週報・・・・・新所沢 RC 

 

 

    今日のソングリーダー     

 

 

 

 

 

 

 

 

本橋 源太郎会長 

 

 

 

 

 

      入会式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

武蔵野銀行 所沢支店長 

         青木 芳憲様 

ご入会 おめでとうございます。どうぞよろしく

お願い申し上げます。 

 

 

 ニコニコボックス    師岡 友次 

2023-24 年度理事・役員 本橋（源）・上野・金岡・ 

内野・恒良・木村・石井（秀）・徳江・堀江・宮﨑・ 

鈴木（真）・荻野・木下（精） 

一年間、大変お世話になりました。 

３９名の全会員   

 一年間、お疲れ様でした。有難うござ

いました。 

内野 忍  皆様の御協力のお陰で無事に幹事の

職を全うすることができました。 

来年度は、金岡会長、木下幹事を陰な

がら支えたいと思います。有難うござ

いました。 

深井紀美子 一年間本橋会長有難うございました。

楽しく「ﾛｰﾀﾘｰの友」を読ませていた

だきました。平和の未来に頑張ります。 

大原 律子 本橋会長様、内野幹事様一年間 大変 

      お疲れ様でございました。また、大変

お世話様になり有難うございました。 

 

 

 

 



    

 

          ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

         会員増強委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

         奉仕プロジェクト委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         財団・米山委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

       ６月１８日 堤新亭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      台湾地震の義援金を丁度８０万円送ることが

出来ました。皆様の御協力の賜物であると深く感謝

申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      次年度、力を合わせて一生懸命 頑張ります

のでどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

      副会長職 ﾊﾞﾄﾝﾀｯﾁ 来年 どうぞよろしくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

      大締め  金岡 悟会長ｴﾚｸﾄ 

 

ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 


